



**PEMERINTAH
KABUPATEN MAGELANG**

LAPORAN TAHUNAN LAYANAN INFORMASI TAHUN 2021

**PEJABAT PENGELOLA
INFORMASI DAN DOKUMENTASI
(PPID) KAB. MAGELANG**



PEMERINTAH KABUPATEN MAGELANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Soekarno-Hatta No. 59 Kota Mungkid, Kabupaten Magelang
Kode Pos 56511 - Telp. (0293) 788346 - Fax. (0293) 788122
Website : www.kominfo.magelangkab.go.id email : kominfo@magelangkab.go.id

Kota Mungkid, 15 Januari 2021

Nomor : 487/ 29 /15/2021
Sifat : Segera
Lampiran : 1 (satu) bendel
Perihal : Laporan Pelayanan
Informasi Publik Tahun
2020

Kepada :
Yth. Kepala Dinas Komunikasi dan
Informatika Provinsi Jawa Tengah
Up. Kepala Bidang Statistik
Di
Semarang

Mencukupi surat Sekretaris Jawa Tengah Nomor : 487 22/34 tanggal 8 Januari 2021 perihal sebagaimana tersebut pada pokok surat, bersama ini kami kirimkan dengan hormat Laporan Pelayanan Informasi Publik Tahun 2020 Pemerintah Kabupaten Magelang, sebagaimana terlampir.

Demikian untuk menjadikan periksa.

KEPALA DINAS
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN MAGELANG
Selaku
PPID Utama



Drs. ENDRA E WACANA, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19630908 198903 1 008

Tembusan :

1. Bupati Magelang;
2. Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang, dan
3. Ketua Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah

Kata Pengantar

Puji syukur kami panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan Rahmat, Karunia dan bimbingan-Nya dalam penyusunan Laporan Tahunan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2020.

Laporan tahunan ini kami susun sebagai bentuk pertanggungjawaban pelaksanaan kegiatan Penguatan Kelembagaan PPID Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2020. Beberapa inovasi kami lakukan untuk meningkatkan kualitas pelayanan informasi kepada masyarakat. Diantaranya adalah pembuatan aplikasi PPID berbasis android, Penambahan portal CoAplikasi JDIH yang dapat diunduh dengan mudah di google play store.

Guna memberikan layanan informasi terkait penanganan corona virus disease (covid-19) juga dibuatkan portal informasi yang dapat diakses di <https://infocorona.magelangkab.go.id/>. Sedangkan dalam rangka memberikan informasi terkait penanganan pengungsi antisipasi bencana alam Gunung Merapi dapat diakses di <https://jannokopengungsi.magelangkab.go.id/>

Dengan demikian masyarakat dapat dengan mudah mendapatkan informasi dimana saja dan kapan saja.

Akhirnya penyusun menyadari sepenuhnya bahwa laporan ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu dengan segala kerendahan hati penyusun memohon kritik dan saran demi perbaikan laporan berikutnya.

Semoga laporan ini dapat memberikan suatu manfaat bagi pembaca dan semua pihak yang terlibat dalam penyusunan Laporan Tahunan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Pemerintah Kabupaten Magelang Tahun Anggaran 2020 ini.

Penyusun

BAB I

Gambaran Umum Kebijakan Pelayanan Informasi Publik Pemerintah Kabupaten Magelang

Berdasarkan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik, setiap Badan Publik wajib menyediakan, memberikan dan atau menerbitkan Informasi Publik, selain Informasi Publik yang dikecualikan sesuai dengan ketentuan (pasal 17).

Guna melaksanakan Undang-Undang Keterbukaan Informasi Publik Pemerintah Kabupaten Magelang menerbitkan Peraturan Bupati Magelang Nomor 37 Tahun 2014 tentang Pedoman Pengelolaan Informasi dan Dokumentasi di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

Berbagai peraturan tersebut dimaksudkan sebagai dasar bagi pengguna dalam memperoleh dan menggunakan informasi publik, dan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang dalam penyelenggaraan, pengelolaan dan pelayanan informasi publik.

Berkaitan dengan hal tersebut, Pemerintah Kabupaten Magelang sebagai salah satu Badan Publik telah berkomitmen untuk mengelola informasi dan dokumentasi, sehingga jika ada permintaan Informasi Publik dari pemohon dapat dilayani sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Komitmen tersebut tercermin dari telah diterbitkannya Surat Keputusan Bupati Magelang Nomor : 180.182/41/KEP/15/ 2018 tentang Pengelola Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang dan Surat Keputusan Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang Nomor : 180.186/27/KEP/15/2019 tentang Daftar Informasi Publik yang wajib disediakan dan diumumkan secara berkala, informasi yang wajib diumumkan secara serta merta dan informasi yang wajib tersedia setiap saat di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang. Sedangkan untuk Daftar Informasi yang Dikecualikan masih dalam proses Uji Konsekuensi.

Atas dasar hal tersebut, Pemerintah Kabupaten Magelang melalui Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) berkomitmen untuk menjamin kebebasan masyarakat dalam memperoleh informasi publik, dan senantiasa terus berupaya untuk melakukan perbaikan dan inovasi dalam penyebarluasan informasi publik.

Sesuai dengan Surat Keputusan Bupati Magelang Nomor : 180.182/41/KEP/15/2018 tentang Pengelola Informasi dan Dokumentasi di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang, Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) Utama dijabat oleh Kepala Dinas Komunikasi Dan Informatika Kabupaten Magelang.

Dengan ditetapkannya SOP terkait layanan informasi PPID dan daftar informasi publik diharapkan pelayanan kepada publik dapat berjalan dengan sebaik- baiknya yang pada akhirnya turut mendukung transparansi jalannya pemerintahan serta perwujudan *good governance* di lingkungan Pemerintah Kabupaten Magelang.

BAB II

Gambaran Umum Pelaksanaan Pelayanan Informasi Publik Tahun 2020

A. Sarana dan Prasarana Pelayanan Informasi Publik

Pengelolaan pelayanan informasi publik di lingkup PPID Pemerintah Kabupaten Magelang telah didukung dengan tersedianya sarana dan prasarana. Fasilitas yang tersedia adalah Desk Permohonan Informasi dan perangkat komputer yang berada di Kantor Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang dan juga ada di masing-masing PPID Pembantu.

Pelayanan informasi publik di PPID Pemerintah Kabupaten Magelang dikelola Bidang Komunikasi dan Informasi Publik, dan dibantu Staf Sekretariat pada Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang dalam pelaksanaan tugas sehari-hari yaitu menghimpun informasi publik yang wajib disediakan dan juga pelayanan kepada pemohon informasi publik. Pengelolaan informasi publik yang berbasis internet, dapat diunduh pada website PPID milik Pemerintah Kabupaten Magelang dengan alamat <http://magelangkab.go.id/> dan <http://ppid.magelangkab.go.id/>.

Melalui website Pemerintah Kabupaten Magelang, masyarakat juga dapat langsung melihat transparansi Pemerintah Kabupaten Magelang, antara lain terkait konten transparansi kinerja dan anggaran, profil Pemerintah Kabupaten Magelang, agenda kegiatan, rencana umum pengadaan dan informasi penting lainnya berkaitan tugas dan fungsi Pemerintah Kabupaten Magelang.

Untuk informasi terkait penanganan corona virus disease (Covid-19) bisa diakses di portal website tersendiri yaitu di infocorona.magelangkab.go.id. Sedangkan untuk penanganan pengungsi gunaantisipasi bencana gunung Merapi informasi tentang pengungsi dapat di akses di <https://jannokopengungsi.magelangkab.go.id/>.

Disamping memberikan layanan informasi menggunakan website, Pemerintah Kabupaten Magelang juga menggunakan media yang dimiliki, antara lain LPPL Radio Gemilang, Majalah Suara Gemilang, beritamagelang.id dan melalui media luar ruang baliho serta memanfaatkan Kelompok Informasi Masyarakat dan Pertunjukan Rakyat Berdiseminasi (FK Metra). Pada Tahun 2019 PPID Utama Kabupaten Magelang mengembangkan aplikasi PPID berbasis android., yang diunduh di Google Playstore

Sedangkan bagi pemohon informasi yang ingin menyampaikan secara langsung permohonan informasinya dapat mendatangi ruang PPID atau Helpdesk yang terdapat di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Magelang yang beralamat di Jl. Soekarno Hatta No.59 Kota Mungkid. Permohonan akan dilayani sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Untuk meningkatkan kemampuan SDM dalam pengelolaan Informasi Publik di PPID Pemerintah Kabupaten Magelang , PPID Utama maupun PPID Pembantu tidak hanya aktif berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan PPID Utama, tetapi juga mempelajari dan menelaah peraturan perundang-undangan yang ada, maupun dari sumber bacaan lain yang relevan.

B. Sumber Daya Manusia

Untuk mendukung kelancaran pelaksanaan pengelolaan dan pelayanan Informasi Publik pada PPID Pemerintah Kabupaten Magelang, mulai dari pengumpulan bahan, penyimpanan, pendokumentasian, penyediaan dan atau pelayanan Informasi Publik serta sengketa informasi, dalam pelaksanaannya PPID Utama dibantu oleh PPID pembantu.

Pelayanan informasi publik pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang dikelola oleh Bidang Komunikasi dan Informasi Publik. Tugas Pelayanan Informasi diantaranya adalah menghimpun informasi publik yang wajib disediakan dan juga memberikan pelayanan kepada pemohon informasi publik.

Dalam rangka peningkatan kualitas sumber daya manusia petugas PPID, Pemerintah Kabupaten Magelang selalu mengadakan sosialisasi, bintek, forum penguatan kelembagaan PPID serta selalu turut serta dalam sertifikasi kompetensi terkait ke-PPID-an yang diselenggarakan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika dan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

C. Anggaran dan Penggunaannya

Ketersediaan anggaran dalam mendukung kegiatan pengelolaan informasi publik pada Pemerintah Kabupaten Magelang tahun 2020 sebesar Rp. 253.554.200,- yang digunakan untuk sosialisasi pengelolaan terkait informasi publik, Rapat Koordinasi Teknis PPID, Bimbingan Teknis, dan pengumpulan bahan daftar informasi publik serta pendampingan kepada PPID Pembantu dan PPID Desa.

BAB III

Rincian Pelaksanaan Pelayanan Informasi Publik Tahun 2020

A. Kegiatan Yang Dilaksanakan

Untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman tentang Keterbukaan Informasi Publik, telah dilaksanakan beberapa kali Pelaksanaan Kegiatan pada Tahun 2020 antara lain :

1. Rapat Koordinasi PPID pada tanggal 2 Maret 2020, dengan agenda :
 - a. Penyusunan DIP 2020 sesuai dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri No 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintahan Daerah
 - b. Bimtek Entri Data
 - c. Update Data
2. Rapat Koordinasi dalam rangka Uji Konsekuensi Informasi yang Dikecualikan pada tanggal 11 Agustus 2020
3. Rapat Koordinasi Persiapan Monitoring dan Evaluasi Keterbukaan Informasi Publik pada tanggal 12 Agustus 2020
4. Rapat Koordinasi Persiapan Pengisian SAQ dalam rangka Monitoring dan Evaluasi Keterbukaan Informasi Publik pada tanggal 3 September 2020
5. Rapat Koordinasi dengan SKPD terkait Permohonan Informasi Publik dari Saudara Rosyid pada tanggal 20 Oktober 2020

Penilaian Pemeringkatan badan publik yang dilaksanakan oleh Komisi Informasi Provinsi Jawa Tengah pada Kabupaten/Kota se Jawa Tengah dilakukan pada bulan Maret hingga November 2020 yang terdiri dari penilaian website, penilaian kuesioner penilaian mandiri terkait dengan Covid-19. Berdasarkan hasil akhir penilaian Pemeringkatan Badan Publik Tahun 2020, Kabupaten Magelang memperoleh Nilai 89.3.

B. Jumlah Pemohon Informasi Publik

RINGKASAN LAPORAN AKSES INFORMASI 2020					
SAMPAI BULAN DESEMBER 2020					
NO	BULAN	JUMLAH PERMOHONAN	DIPENUHI	DITOLAK	ALASAN DITOLAK
1	Januari	1	1	-	
2	Pebruari	3	3	-	
3	Maret	1	1	-	
4	April	5	5	-	
5	Mei	3	2	1	Informasi yang diminta tidak kami kuasai (milik Kabupaten Purworejo)
6	Juli	1	1	-	
7	Agustus	2	2	-	
8	September	1	1	-	
9	Nopember	2	2	-	
JUMLAH		19	18	1	

- C. Waktu Pelayanan Permintaan Informasi Publik
PPID Utama Provinsi Jawa Tengah dalam melakukan pelayanan informasi publik membutuhkan waktu rata-rata 1 hari, namun ada juga yang 13 hari kerja dalam melakukan pelayanan, karena informasi yang dimohon berada pada PPID Pembantu.
- D. Media Keterbukaan Informasi Publik

Penggunaan Media Online

Media online memegang peranan penting dalam pengelolaan maupun pelayanan informasi publik. Media online memiliki kapasitas storage data yang besar, memungkinkan pengiriman/transmisi data dalam waktu singkat, menciptakan portal/saluran informasi, mengembangkan jejaring data, serta yang terpenting adalah memangkas birokrasi bagi warga dalam mengakses informasi publik yang dibutuhkan. Berkaca pada manfaat-manfaat tersebut, maka media online (serta platform digital) menjadi salah satu ujung tombak Implementasi Keterbukaan Informasi Publik pada Pemerintah Kabupaten Magelang.

Website Pemerintah Kabupaten Magelang yang beralamat di <http://magelangkab.go.id/> merupakan medium informasi yang dapat diakses oleh publik. Guna memenuhi standar-standar Keterbukaan Informasi Publik, maka website Pemerintah Kabupaten Magelang menyajikan informasi publik berupa profil organisasi, struktur kelembagaan, sejarah kelembagaan, berikut program kerja, laporan pengumuman fasilitas publik, kemajuan/progress proyek dan sebagainya. Suplai informasi bersumber dari seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah dan Desa di Lingkungan pemerintah Kabupaten Magelang.

Untuk informasi terkait penanganan corona virus disease (Covid-19) bisa diakses di portal website tersendiri yaitu di infocorona.magelangkab.go.id. Sedangkan untuk penanganan pengungsi gunaantisipasi bencana gunung Merapi informasi tentang pengungsi dapat di akses di <https://jannokopengungsi.magelangkab.go.id/>.

Tahun ini, website <http://magelangkab.go.id/> telah dikunjungi oleh 5.677.220 orang. Landing page <http://magelangkab.go.id/> memiliki sejumlah menu yaitu Halaman Utama, PPID, Transparansi Keuangan, Layanan Publik, Pengadaan Secara Elektronik, Produk Hukum, Media Informasi, Aplikasi E-Gov, Wisata Magelang, website SKPD, Sistem Informasi Desa, Statistik dan Layanan Pengaduan.

Untuk kecepatan penyebaran informasi publik Pemerintah Kabupaten Magelang memiliki Portal Berita Daerah beritamagelang.id, yang menyuguhkan berbagai kategori berita, yaitu News, Pemerintahan, Kesehatan, Edukasi, Olah Raga, Wisata, Tehnologi, Pemilu dan Bencana.

Penggunaan Media Sosial

Disamping melalui media online beritamagelang.id dan portal ppid.magelangkab.go.id; Pemerintah Kabupaten Magelang secara aktif juga menyampaikan informasi publik, pemerintahan dan pembangunan terkini melalui beberapa media social, yaitu facebook, Instagram, dan twitter serta kanal youtube. Beberapa SKPD dan Pemerintah Desa pada Pemerintah Kabupaten Magelang juga telah secara aktif menyampaikan informasi publik, menerima dan menindaklanjuti keluhan/aduan/usulan masyarakat yang disampaikan melalui media sosial. Media sosial Pemerintah Kabupaten Magelang juga terkoneksi dengan tagar twitter #KemalaJateng.

Penggunaan Media Cetak

Media cetak dalam era sekarang ini tetap terhitung powerful mengingat media cetak memiliki segmen pembaca tersendiri. Majalah Suara Gemilang mengusung konsep pemberitaan yang semi formal.

Majalah Suara Gemilang tidak bersifat teknis seperti jurnal ilmiah. Isinya bersifat ringan dan mudah untuk dikonsumsi pembaca awam seperti halnya majalah umum di pasaran. Majalah Suara Gemilang mengusung gaya penulisan populer dimaksudkan agar bisa diterima masyarakat luas juga. Semangatnya agar majalah ini juga bisa menjadi media bagi masyarakat/stakeholder Pemerintah Kabupaten Magelang untuk menyuarkan ide dan gagasannya. Karena itu dalam kontennya majalah Suara

Gemilang juga mengambil narasumber dari berbagai kalangan. Rubrikasi Majalah Suara Gemilang meliputi : Laporan Utama yang mengupas isu-isu strategis yang sedang berkembang, Karikatur, Refleksi, Laporan Khusus, Kesehatan, Ekonomi, Bisnis, Pertanian, Pendidikan, Kolom, Wisata Budaya, Parlementaria, Profil, Milangkori, Kilas Nusantara dan Jepret.

Majalah Suara Gemilang menasar target pembaca yang jelas yaitu masyarakat Kabupaten Magelang. Majalah Suara Gemilang terbit setiap bulan dengan Oplah perbulan 1.500 eksemplar, dan total oplah dalam 1 tahun (12 edisi) mencapai 18.000 eksemplar. Distribusi langsung: kepada SKPD, Kecamatan dan Desa/kelurahan, DPRD, Lembaga Organisasi di Kabupaten Magelang, Bupati/Walikota dan Diskominfo se-Jawa Tengah, beberapa Kementerian dan Lembaga Negara, serta dibagikan saat event-event pemerintah Kabupaten Magelang. Majalah Suara Gemilang secara rutin juga tersaji pada beberapa pojok baca di RSUD Muntilan, Samsat, Radio gemilang, BUMD Kab. Magelang dan beberapa Lembaga lainnya.

Penggunaan Media Elektronik

Pemerintah Kabupaten Magelang juga memiliki media elektronik sebagai wahana pelayanan informasi publik. LPPL Radio Gemilang yang mengudara pada frekuensi 96.8 FM dan beralamat di Jl. Pemuda Barat No. 1 Pucungrejo Muntilan. Melalui media radio ini berbagai informasi publik disiarkan baik dalam bentuk berita, talkshow/dialog, maupun iklan layanan masyarakat, disamping juga memberikan hiburan bagi masyarakat. Beberapa program khusus yang menyajikan informasi publik terkini juga tersaji secara rutin dalam setiap harinya, yaitu : Gemilang Info, Kalitan (Kajian dan Layanan Informasi pemerintahan), Editorial Kalitan, Berita Magelang Siang, Berita Magelang Malam, Jateng dalam berita, Berita Indonesia dan diramalkan secara langsung oleh penyiar.

Penggunaan Media Tradisional

Penyebarluasan Informasi Publik melalui Media Tradisional yang dilaksanakan melalui Pertunjukan Rakyat, menjadi efektif karena menyampaikan informasi melalui media yang hidup dan berkembang di masyarakat dengan media yang dekat dan digemari oleh sebagian besar masyarakat Kabupaten Magelang.

Kegiatan penggunaan media tradisional dalam penyebarluasan informasi public, diantaranya pentas secara daring/virtual oleh Kelompok Kesenian yang tergabung dalam FK Metra

STATISTIK PENGUNJUNG WEBSITE PEMERRINTAH KABUPATEN MAGELANG TAHUN 2020

NO	MENU		JUMLAH	NO	MENU		JUMLAH
A	Halaman Utama		195.255	D	Kelompok Kecamatan		
B	JDIH Magelang		116.887	1	Kec. Bandongan		37.728
				2	Kec. Borobudur		10.830
C	Website SKPD			3	Kec. Candimulyo		11.111
	1	BKPPD	517.310	4	Kec. Dukun		28.469
	2	BPPKAD	75.792	5	Kec. Grabag		44.637
	3	BAPPEDA DAN LITBANGDA	37.061	6	Kec. Kajoran		35.855
	4	RSUD MUNTILAN	311.096	7	Kec. Kaliangkrik		60.908
	5	BPBD	784.761	8	Kec. Mertoyudan		1.899
	6	SET. DPRD	14.449	9	Kec. Muntilan		48.421
	7	INSPEKTORAT	32.919	10	Kec. Mungkid		30.171
	8	DISPETERIKAN	119.098	11	Kec. Ngablak		10.923
	9	DISTANPANGAN	144.362	12	Kec.Ngluwar		46.524
	10	DPUPR	20.842	13	Kec. Pakis		30.723
	11	DPRKP	1.133.354	14	Kec. Salam		47.858

	12	DISPERMADES			15	Kec. Salaman	31.559
	13	DISPARPORA	151.915		16	Kec. Sawangan	43.264
	14	DLH	33.468		17	Kec. Secang	25.072
	15	DISKOMINFO	134.312		18	Kec.Srumbung	66.686
	16	DISPERINNAKER	112.605		19	Kec.Tegalrejo	459.226
	17	DISDAGKOPUKM	57.388		20	Kec. Tempuran	10.834
	18	DPMPTSP	58.728		21	Kec. Windusari	40.478
	19	DISDIKBUD	32.567	E	SETDA		307.825
	20	DISHUB	50.253	F	Portal PPID		50.817
	21	DISDUKCAPIL	78.731	TOTAL PENGUNJUNG			5.667.220
	22	SATPOL PP DAN PK	51.135				
	23	DISPUSPA	28.778				
	24	DINSOS PPKB PPPA	19.106				

BAB IV

Rincian Penyelesaian Sengketa Informasi Publik Tahun 2020

Sepanjang Tahun 2020 pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang dan pada seluruh PPID Pembantu tidak terdapat sengketa informasi

BAB V
Kendala Eksternal dan Internal Dalam Pelaksanaan Layanan informasi Publik
Tahun 2020

Beberapa kendala dalam pelaksanaan layanan informasi publik pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang, diantaranya adalah :

1. Pemahaman terhadap Keterbukaan Informasi Publik belum secara merata diimplementasikan di seluruh PPID Pembantu SKPD
2. Pengelolaan database PPID yang belum sepenuhnya memanfaatkan teknologi informasi;
3. Pemanfaatan portal open data yang kurang maksimal;
4. Peran PPID Pembantu SKPD masih belum aktif dalam menyampaikan informasi terbaru pada website ppid.magelangkab.go.id, magelangkab.go.id dan website portal SKPD.

BAB VI

Rekomendasi dan Rencana Tindak Lanjut

Rekomendasi dan rencana tindak lanjut untuk meningkatkan kualitas pelayanan Informasi PPID adalah :

1. Menyampaikan informasi terkait keterbukaan informasi publik kepada pejabat dan staf PPID Pembantu SKPD pada kegiatan sosialisasi, bintek, rapat, dan uji konsekuensi yang diselenggarakan PPID Utama;
2. Mengoptimalkan database yang terpusat dan memanfaatkan portal open data dan *single data system* sebagai alternatif database data sektoral pada masing-masing PPID Pembantu SKPD;
3. Mengajak PPID Pembantu SKPD untuk selalu aktif dalam mengupdate informasi dan memberikan pelayanan yang maksimal ketika ada permohonan informasi.

Demikian laporan tahunan secara ringkas ini disusun sebagai bahan evaluasi layanan informasi publik pada PPID Utama Pemerintah Kabupaten Magelang.

KEPALA DINAS KOMUNIKASI DAN
INFORMATIKA
KABUPATEN MAGELANG
Selaku
PPID UTAMA



Drs. ENDRA E WACANA, MM

Pembina Utama Muda
NIP. 19630908 198903 1 008

DOKUMENTASI KEGIATAN PPID 2020



Rakor Penyusunan DIP dan Bintek Entri Update Data 2 Maret 2020



Rakor Penyusunan DIP dan Bintek Entri Update Data 2 Maret 2020



Rapat Koodinasi Uji Konsekuensi 11 Agustus 2020



Rapat Koodinasi Uji Konsekuensi 11 Agustus 2020



Rapat Koordinasi Persiapan Pemingkatan Keterbukaan Informasi Publik, 12 Agustus 2020



Rapat Koordinasi Persiapan Pemingkatan Keterbukaan Informasi Publik, 12 Agustus 2020



Rapat Koordinasi Membahas Permohonan Informasi 15 Oktober 2020



Rapat Koordinasi Membahas Permohonan Informasi 15 Oktober 2020



Rapat Koordinasi Membahas Permohonan Informasi 20 Oktober 2020



Rapat Koordinasi Membahas Permohonan Informasi 20 Oktober 2020

REGISTER PERMOHONAN INFORMASI PUBLIK PPID UTAMA KABUPATEN MAGELANG TAHUN 2020
 Semester I (Januari - Juni 2020)

NO	TGL	NAMA	ALAMAT	NOMOR KONTAK	INFORMASI YG DIMINTA	JAM MASUK	TUJUAN PENGGUNAAN INFORMASI	STATUS INFORMASI		BENTUK INFORMASI YG DIKUASAI		JENIS PERMOHONAN		KEPUTUSAN PPID	ALASAN PENOLAKAN	HARI DAN TANGGAL		BIAYA DAN CARA PEMBAYARAN		
								DIBAWAH PENGUASAAN		BELUM DIKUASAI	SOFT COPY	HARD COPY	MELIHAT/ MENGETAHUI			MEMINTA SALINAN	PEMBERITAHUAN TERTULIS	PEMBERIAN INFORMASI	BIAYA	CARA
								Ya	Tdk											
1	31/01/2020	Dewi Ardianti	Dusun Gatak Rt 01 Rw 03 Kecamatan Tegalrejo Kabupaten Magelang	089677741700	data jumlah plkb per kecamatan di Kabupaten Magelang 2020	8:02 AM	sebagai bahan penelitian untuk skripsi	V		V			V	Dipenuhi	-		-	-		
2	18/02/2020	Julianita Berthilla Claudya	Jl. Perumnas Gg. Brantas, Blok D22, Dabag, Depok, Sleman, DIY, 55821	089696805648	Presentase Penyerapan Anggaran Kabupaten Magelang tahun 2019	7:26 AM	Untuk melengkapi data penelitian skripsi	V		V			V	Dipenuhi	-		-	-		
3	20/02/2020	Julianita Berthilla Claudya	Jl. Perumnas Gg. Brantas, Blok D22, Dabag, Depok, Sleman, DIY, 55821	089696805648	Realisasi Anggaran Tahun 2019 pertriwulan	7:19 AM	Untuk melengkapi data penelitian skripsi S1	V		V			V	Dipenuhi						
4	27/02/2020	Hery Ikhas Shandi	Jl. Nglarensari RT 10 RW 62 Blok A No.A54, Condongsari, Condong Catur, Depok, Sleman, Yogyakarta.	089662384149	LHP Buku 3 BPK tentang Opini BPK dan Catatan BPK.	12:13 PM	Data untuk skripsi	V		V			V	Dipenuhi						
5	19/03/2020	Bagas Raharjanto	Huntap Griya Merapi Putih, Judah, Ngawen, Muntilan, Magelang	085710202450	Jumlah pasien semua rumah sakit di kabupaten magelang dari tahun 2014-2019	2:33 AM	Informasi yang kami mohonkan adalah untuk keperluan kami dalam pembuatan tugas akhir (skripsi) dari fakultas ekonomi dan bisnis Universitas Muhammadiyah Magelang	V		V			V	Dipenuhi						
6	04/08/2020	Mazidatun M	Rambeanak 4, Mungkid.	085727638358	RPJMDesa Rambeanak	5:00 AM	Penelitian Mata Kuliah Analisis Kebijakan		V	V			V	Dipenuhi						
7	17/04/2020	MUHAMMAD ADHE AGASSI	PERUM CANDI ASRI RT 03 RW 10, CANDIMULYO, KEDU, TEMANGGUNG	089648862615	1. Tentang pengelolaan dan pengembangan dana desa di kabupaten magelang 2. Tentang pendapatan hasil daerah	4:02 PM	Memenuhi tugas kuliah	V		V			V	Dipenuhi						
8	20/04/2020	MUHAMMAD ADHE AGASSI	PERUM CANDI ASRI RT 03 RW 10, CANDIMULYO, KEDU, TEMANGGUNG	089648862615	1. INFORMASI TENTANG PERATURAN, KEPUTUSAN, DAN KEBIJAKAN DAERAH 2. LAPORAN ASET DAERAH/PENDAPATAN DAERAH	05:50	Memenuhi tugas mata kuliah sistem informasi hukum	V		V			V	Dipenuhi						

NO	TGL	NAMA	ALAMAT	NOMOR KONTAK	INFORMASI YG DIMINTA	JAM MASUK	TUJUAN PENGGUNAAN INFORMASI	STATUS INFORMASI		BENTUK INFORMASI YG DIKUASAI		JENIS PERMOHONAN		KEPUTUSAN PPID	ALASAN PENOLAKAN	HARI DAN TANGGAL		BIAYA DAN CARA PEMBAYARAN		
								DIBAWAH PENGUASAAN		BELUM DIKUASAI	SOFT COPY	HARD COPY	MELIHAT/ MENGETAHUI			MEMINTA SALINAN	PEMBERITAHUAN TERTULIS	PEMBERIAN INFORMASI	BIAYA	CARA
								Ya	Tdk											
9	20/04/2020	Susilowati Hani Pratiwi	Seropan 1,Muntuk,Dlingo,Bantul,Yogyakarta	085702034184	1. Renja Tahun Anggaran 2018 Kantor DPRKP Kabupaten Magelang 2. Laporan Keuangan BPBD Kabupaten Magelang Tahun 2017	8:54 AM	Untuk mengetahui Informasi dan untuk memenuhi Ujian Tengah Semester	V		V			V	Dipenuhi sebagian						
10	21/04/2020	Dinda Kurnia Putri	Joran Rt.01/12 Krajan Weru Sukoharjo	085601144323	Informasi tentang prosedur peringatan dini dan prosedur evakuasi keadaan darurat di setiap kantor Badan Publik	6:51 AM	Untuk Memenuhi Tugas Ujian Tengah Semester Matakuliah Sistem Informasi Hukum Fakultas Hukum Universitas Ahmad Dahlan	V		V			V	Dipenuhi						
11	05/07/2020	Rizkil watoni	Jl. Kaligawe No. 4 Unissula semarang	082339948860	data jumlah perumahan di kabupaten magelang satu terakhir berdasarkan jenis bangunan dll.	6:50 AM	menyusun tugas kuliah laporan studio 2 perencanaan wilayah berbasis mitigasi bencana di kabupaten magelang 2020. Program studi perencanaan wilayah dan kota UNISSULA, Semarang	V		V			V	Dipenuhi						
12	05/08/2020	Dennise Laurentia Anggraeni	batuceper permai blok J no 4 , batuceper, tangerang, 15122, indonesia	085776469333	infomasi karakteristik daerah informasi karakteristik daerah penyebab tinggi rendahnya terjadi kasus demam berdarah pada kabupaten purworejo yang disebabkan oleh faktor pendukung	5:09:00 PM	untuk penelitian tugas akhir (skripsi)		V	V			V	Ditolak	Informasi yang diminta tidak kami kuasai (milik Kabupaten Purworejo)					
13	05/12/2020	Mumpuni Ada Dharmawati	Kenatan RT 02/RW 12, Pucungrejo, Muntilan	085877674422	SK Kepala Disparpora Kab.Magelang :Nomor :188.4/60/KEP/19/2017 tentang Desa Wisata Ngawen Kec. Muntilan	4:03 AM	Untuk melengkapi data dalam penulisan karya ilmiah.	V		V			V	Dipenuhi						
14	13/07/2020	Rani Gutomo	Jl. Dahlia no. 23, Tonggalan, Klaten	085643862868	1. Realisasi belanja pendidikan tahun 2014 s.d. 2018 2. Realisasi belanja kesehatan tahun 2014 s.d. 2018 3. Realisasi belanja infrastruktur tahun 2014 s.d. 2018	6:50 AM	sebagai bahan penulisan tgas akhir perkuliahan	V		V			V	Dipenuhi						
15	13/08/2020	ULINNUHA	Kalisari, Ngadirejo, Tegalrejo, Magelang, Jawa Tengah 56192, Indonesia	085846180080	data konsumsi beban listrik harian/ bulanan 2020	9:35 AM	mohon kesediannya demi kelancaran studi saya.	V		V			V	Dipenuhi sebagian						
16	26/08/2020	Mumpuni Ada Dharmawati	Kenatan RT 02/RW 12, Pucungrejo, Muntilan	085877674422	Data jumlah pengunjung dan pendapatan Desa Wisata di Kab. Magelang Tahun 2016 - 2019.	5:55 AM	Untuk menambah data informasi pada penelitian saya.	V		V			V	Dipenuhi						

NO	TGL	NAMA	ALAMAT	NOMOR KONTAK	INFORMASI YG DIMINTA	JAM MASUK	TUJUAN PENGGUNAAN INFORMASI	STATUS INFORMASI		BENTUK INFORMASI YG DIKUASAI		JENIS PERMOHONAN		KEPUTUSAN PPID	ALASAN PENOLAKAN	HARI DAN TANGGAL		BIAYA DAN CARA PEMBAYARAN		
								DIBAWAH PENGUASAAN		BELUM DIKUASAI	SOFT COPY	HARD COPY	MELIHAT/ MENGETAHUI			MEMINTA SALINAN	PEMBERITAHUAN TERTULIS	PEMBERIAN INFORMASI	BIAYA	CARA
								Ya	Tdk											
19	19/11/2020	Yosi Septa Mutiarni	Dsn. Jumoyo Lor, RT04, RW01, Jumoyo, Salam, Magelang, Jawa Tengah 56484	081328853718	1. Data relokasi hunian Merapi di Kabupaten Magelang 2. Rencana Kontingensi Bencana Erupsi Gunung Merapi Kabupaten Magelang (dalam bentuk perda/JDIH) 3. Laporan Tanggap Darurat Erupsi dan Lahar Hujan/Dingin Merapi 2010/2011 4. Data numerik dan distribusi spasial harian pengungsi Erupsi dan lahar hujan/dingin Merapi 2010/2011 di Kabupaten Magelang (desa/kelurahan/litik pengungsian)	10:28 AM	Penelitian studi S3	V			V			V	Dipenuhi					


Kota Mungkid, 15 Januari 2021


KEPALA DINAS
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
KABUPATEN MAGELANG
Selaku
PPID Utama





Dis. ENDRA E. WACANA, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19630908 198903 1 008


**BAGAN
STRUKTUR ORGANISASI PPID UTAMA
KABUPATEN MAGELANG**


	Penanggung Jawab I Bupati Magelang Zaenal Arifin, SIP
---	---


	Penanggung Jawab II Wakil Bupati Magelang Edi Cahyana, SE
---	---


	Ketua Tim Pertimbangan Pelayanan Informasi Sekretaris Daerah Drs. Adi Waryanto
---	--


	Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Utama Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Drs. Endra E Wacana, MM
---	--

	Sekretariat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Sekretaris : Kepala Bidang Komunikasi dan Informasi Publik pada Diskominfo Noga Nanda Septa, S.Kom
---	--

	Koordinator Bidang Publikasi Plt. Kabag Protokol dan Pimpinan M. Taufiq Hidayat Yahya, SSTP. Msi
--	--

	Koordinator Bidang Penanganan Sengketa Informasi Kabag Hukum Sarifudin, SH
--	--

	Koordinator Bidang Pengelolaan Informasi dan Dokumentasi Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Bela Pinarsi, SH.MM
--	--

	Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Pembantu Sekretaris Badan/Dinas/Kantor
---	--